

Basta de odio, ajuste y represión. Más orgullo, libertad, organización y comunidad!!!!

¡¡Acá estamos!! ¡¿Nos ven?! ¡¿La ven?!

¡Una vez más somos decenas de miles en las calles rosarinas! Hoy más que nunca les volvemos a demostrar que existimos, que nuestras cuerpas y sueños estallan de Orgullo y que **Nunca Más vamos a volver a los clósets!** Que sus violencias, sus ajustes, sus insultos, aunque hoy sean desde el gobierno, no nos van a amedrentar, que siempre florecemos y nos fortalecemos!

¡Somos sobrevivientes, y vamos a sobrevivirlos también a ustedes! ¡En comunidad, en unidad, en diversidad, entre todes!

Nosotros tenemos una historia enorme de luchas, que se fueron concretando en los últimos 15 años. Hemos conquistado logros históricos en políticas públicas para nuestra comunidad, que son el resultado de esas luchas y debemos reflexionar sobre lo conquistado y sobre nuestro enorme crecimiento en estos años

¡Travestis, trans, travos, no-binaries, tortas, putos, bisexuales, intersex, marikas! ¡Y putas, y bichosas, y marronas y afros, y obreras, y pobres, y gordes, y discas, y migrantes! ¡¡Acá estamos y acá nos quedamos!!

Como cada año, desde hace 18 Marchas en Rosario, volvemos a gritar por todo lo que nos falta para vivir bien, con todos nuestros reclamos en alto; por todos los derechos y políticas públicas que están destruyendo y por las que nos faltan. Volvemos a gritar para repudiar el recrudescimiento de la represión y denunciar la crisis económica y social que nos afecta a todes, y nos tiene entre les más perjudicades.

Frente a todas esas violencias, desigualdades y discursos de odio que hoy se fomentan desde el gobierno nacional e intentan que crezcan en la sociedad, les decimos que no les tenemos miedo! Que ante el amor que nos negaron, construimos con más amor comunidad y ese es nuestro impulso para cambiar el mundo.

Nadie mejor que nosotros sabe que no hay libertad si no hay también derechos, igualdad y justicia social! Porque nuestra historia nos enseñó muy bien que no hay libertad sin la construcción en comunidad, sin las luchas colectivas y sin un Estado que las escuche y las transforme en leyes y políticas públicas, y que las garantice para que se respeten nuestros proyectos de vida y nuestra dignidad.

Nunca en democracia el pueblo argentino fue tan agredido en sus condiciones de vida en tan poco tiempo por un gobierno. Hace 10 meses las políticas de Milei y gobiernos alineados a su pensamiento lo único que nos devuelven son resultados devastadores para la economía como un recorte implacable para nuestros bolsillos. Y nuestra comunidad no queda exenta de tal barbarie

Y acá nadie dice que estábamos en Disney! Veníamos de una situación socioeconómica complicada. Igual así en cada Marcha, año tras año hemos reclamado, cuestionado y gritado todo lo que faltaba, **así que a otra con ese cuento!**

Nuestra comunidad, que ya sufre la exclusión por falta de trabajo, de atención de la salud, de educación, de vivienda, de incentivo a la cultura, el deporte y el bienestar, hoy está siendo terriblemente afectada por el aumento brutal de la pobreza y la indigencia, y por la destrucción de todas las políticas de promoción de derechos y de asistencia, como la alimentaria.

Lo que estamos sufriendo hoy es terrible y como comunidad debemos estar unidos en esta resistencia y lucha, ya que estamos siendo atacados por un proceso político, social y cultural de violencia contra nuestras existencias, identidades y derechos.

Un proceso de agresión masiva impulsado por el gobierno de Milei que, en el marco de una agresión brutal a todo el pueblo argentino, que nos apunta particularmente como sus enemigos a la diversidad y la disidencia sexogenérica. Dicen que no existimos, que somos una ideología, y actúan en consecuencia.

No queda política pública por la igualdad de las personas LGTBIQNB+ que hoy no esté en peligro. Quieren sembrar la idea de que somos descarte, antinaturales, enfermos, que no tenemos derecho a existir. Como sabemos, de esas ideas, a agredirnos y matarnos, hay muy pocos pasos, como vimos en los lesbicidios de Barracas.

Marchamos porque no vamos a retroceder en las conquistas alcanzadas, porque nuestras vidas valen, porque en tiempos adversos y brutales seguiremos luchando por todos los derechos que nos faltan, hasta que seamos libres e iguales en nuestra diversidad y disidencia. **A la escalada de violencia antiderechos que amenaza la democracia y nuestras vidas ¡la vamos a parar con más Libertad y Orgullo!**

Hoy volvemos a levantar todas las banderas por las que venimos luchando hace años. En algunas de ellas tuvimos conquistas históricas, y fuimos ejemplo en toda latinoamérica y más allá, como la Ley de Matrimonio Igualitario, la Ley de Identidad de Género, la Ley de Acceso al Aborto Legal, Seguro y Gratuito, la Ley de Reparación Histórica Travesti Trans en nuestra provincial, son nuestro orgullo y hoy sabemos que corren riesgo, solo basta con escuchar a los funcionarios del gobierno nacional, y ver lo que pasa en cada lugar del mundo en que gobierna la ultraderecha. En su batalla cultural reaccionaria, intentan hacernos retroceder en todo, incluso en aquellos derechos ya consolidados. Es nuestra obligación alertar y movilizarnos, porque solo nuestra conciencia colectiva, nuestra lucha y el consenso que sigamos construyendo en la sociedad, lo evitará.

Habíamos avanzado con gran lucha y militancia. Logramos la Ley de Educación Sexual Integral, la Ley de Salud Mental, la Ley de Cupo Laboral Travesti Trans, la Ley Micaela y la Ley Nacional de Respuesta Integral al VIH, Hepatitis virales, Tuberculosis y otras infecciones de Transmisión Sexual. Son leyes muy buenas que conseguimos, y veníamos exigiendo por su mayor y mejor implementación y más presupuesto. Hoy no se están cumpliendo, están totalmente desfinanciadas, son letra muerta. Muestra de esto es que al día de hoy la Provincia Santa Fe no ha comprado un

solo antirretroviral para el VIH, a pesar que desde principios de año les alertamos que Nación no iba a realizar las licitaciones ni distribuir al interior del país. Es urgente que se realicen las campañas de prevención de infecciones de transmisión sexual en un momento de altísima tasa de casos de sífilis y otras infecciones de transmisión sexual, hay escasez de insumos para salud sexual, para interrupción voluntaria del embarazo, hay escasez de preservativos penianos e intravaginales, y medicación para prevención del VIH Profilaxis Pre Exposición y Profilaxis Post Exposición, ni reactivos para Carga Viral, tampoco para Poblaciones. Se arrasó con todos estos avances, que teníamos en políticas públicas de promoción de derechos, asistencia, cuidados, igualdad, antidiscriminación, para nuestra comunidad a nivel nacional.

El Ministerio de las Mujeres, Género y Diversidad de Nación y el INADI fueron conquistas de nuestras luchas. No eran una maravilla, pero había que seguir peleando por mejorarlos para que tengan mayores presupuestos y estén orientados hacia mejores políticas públicas con una mayor escucha y participación de nuestras voces y proyectos. En cambio, el actual gobierno de Milei los destruyó, no dejó nada. Nuestros derechos y su promoción para el Estado Nacional no existen más.

En paralelo a esa bajada de línea y de destrucción nacional, nos preocupa y denunciemos que se están replicando estas políticas de ajuste y retrocesos en políticas públicas en la provincia por parte del actual gobernador Pullaro y en la municipalidad del intendente Javkin. Lo decimos también acá, lo dijimos siempre. Las gestiones anteriores no hicieron lo suficiente frente a nuestros reclamos por mayor implementación de políticas públicas, que fueron constantes y sostenidos durante estos años. En muchas cuestiones no estuvimos de acuerdo y no se nos escuchó para mejorarlas. Pero también tenemos muy en claro que el odio que nos expresa Milei y sus funcionarios no tiene comparación, con todo aquello.

Desde el punto de vista social se ha llegado a tocar fondo, como nunca, desde el momento en que han dejado a las organizaciones sociales sin alimentos para preparar las copas de leche y las viandas para distribuir en los barrios para la cantidad de gente con hambre que aumenta día a día. Comedores vacíos por falta de provisiones que se están pudriendo en los depósitos a causa de la crueldad de los gobiernos, mientras el pueblo muere de hambre!

Pero para rechazar ese desprecio y defender los derechos que hoy nos quita el gobierno de Milei, necesitamos un gobierno provincial y municipal que redoble las políticas públicas, los presupuestos, y la atención a nuestra comunidad; en lugar de esto, en este momento, podemos confirmar que ese ajuste a nivel nacional, ya lo estamos padeciendo también en la provincia de Santa Fe, a través de los ajustes en áreas como educación, salud, y trabajo, como los despidos ilegales e injustificables de decenas de trabajadores del ex Ministerio de Igualdad, Género y Diversidad de la Provincia de Santa Fe, que además fue degradado a Secretaría.

Las compañeras travestis que el año pasado lograron se sancione a nivel provincial la Ley de Reparación Histórica Post Dictadura, hasta la fecha no han podido cobrar la asignación económica correspondiente, tan merecida por tantos años de padecimientos.

Tampoco en la provincia se está cumpliendo con la Ley de Cupo Laboral Travesti Trans ya que se adeuda la inserción del 2023 y aún no se realizó la apertura del 2024, dicha inserción laboral y

selección para este año para el ingreso, son un derecho ya adquirido de les compañeres, desde hace años.

Por todo esto es que necesitamos redoblar la ofensiva por todo lo que falta. Porque nuestras necesidades, identidades y deseos, son políticas y son colectivas. No suframos en soledad, ni seamos indiferentes al dolor de nuestros hermanes. Como podamos, como nos salga, pasemos a la acción, seamos solidaries, construyamos comunidad, nos necesitamos más que nunca! Como nos enseñaron nuestros pioneres, Ilse Fusková, Carlos Jáuregui, Diana Sacayan, Lohana Belkis, Claudia Pia Baudracco, y muchos otros que murieron antes de ver los logros conseguidos,

Transformemos nuestros dolores, sueños y amores en proyecto de cambio social y cultural, de futuro para todes. Ante todo un pueblo que sufre mucho, debemos estar en unidad con todas las organizaciones que defienden los derechos humanos y sociales de todes. Más juntas que nunca. Sabemos muy bien que nuestros derechos sólo avanzan en el marco de una sociedad y un proyecto de nación que también avancen hacia la igualdad y la justicia social. Hoy no estamos en ese camino, luchemos para construir uno nuevo!

Sigamos luchando por el derecho a la salud pública y gratuita! Por salud mental con perspectiva de género-disidente. Por los procesos hormonales y las intervenciones quirúrgicas necesarias para nuestras identidades. Por métodos anticonceptivos y preservativos para todas las prácticas sexuales. Por los medicamentos para el VIH para que no nos sigan faltando! Por la cura del VIH ya!!!!

Sigamos luchando por la educación pública, gratuita, con los presupuestos necesarios e inclusivos para la diversidad. Por infancias libres, aulas sin violencia y con Educación Sexual Integral. No al veto de la Ley de Financiamiento Universitario!

Sigamos luchando por una cultura que nos incluya y exprese, cuidemos los centros culturales, nuestras comunidades Ballroom y las fiestas de la comunidad!

Sigamos luchando por un deporte no binario, ni violento ni machista, defendamos nuestras organizaciones deportivas!

Sigamos luchando por el derecho al trabajo y la vivienda digna! Por acceso al trabajo sin discriminación para nuestra comunidad, con todos los cupos laborales que hagan falta, son indispensables. Por la reincorporación de las compañeras que ingresaron con el Cupo laboral travesti trans y han sido despedidas.

Sigamos luchando por el acceso a la vivienda, ya sea con alquileres accesibles o posibilitando el acceso a la tierra. Por el proyecto de Ley para viviendas dignas para personas Travestis Trans de Santa Fe!! que está siendo impulsado por un grupo de compañeras travestis trans para terminar con los alquileres impagables y la precariedad!! Tierra, Techo y Trabajo para todes!

Repetimos una vez más, el trabajo sexual es trabajo, basta de persecución!

Sigamos luchando por la visibilidad, la libertad, la igualdad y la memoria de todas nuestras identidades! Basta de discursos y ataques de odio a nuestras identidades y espacios!

Ni una compañera más muerta por la acción u omisión del Estado! Conseguimos justicia por Alejandra Ironici, logrando la condena a prisión perpetua de su transfemicida, Alejandra Presente!

Fruto de la incansable lucha dada por los movimientos lésbicos y feministas, en 2022 fue absuelta la compañera Higui, acusada de homicidio, por considerarse que actuó en legítima defensa y también dimos un paso enorme dentro de la justicia, con la condena a prisión del transfemicida de Tehuel, pero aún seguimos preguntándonos: ¿Dónde está Tehuel?

Luchemos por justicia por el triple lesbicidio de Barracas! Andrea, Pamela y Roxana ¡Presentes! Y acompañemos en este terrible momento a Sofía, sobreviviente del intento de lesbicidio donde asesinaron a sus amigas.

Justicia por Nicole, compañera travesti trans muerta hace unos meses, víctima de travesticidio social!

Porque por travesticidio social mueren muchas compañeras travestis cada año, abandonadas por el Estado y la sociedad que prefiere ignorar las condiciones de vida a las que son sometidas, por falta de atención médica, en situación de calle, sin trabajo digno, muchas veces en situación de encierro, avasallando todos sus derechos.

Vivan las travas y mujeres trans! Vivan las tortas y lesbianas! Vivan los varones trans! Vivan los Travos! Vivan les no binaries y queers! Vivan les bisexuales! Vivan les intersex! Vivan les pansexuales, demisexuales y asexuales! Vivan las marikas, los putos y los gays! Vivan las negras, las marronas y las afro, basta de racismo! Vivan las bichosas! Vivan las putas!

En memoria de les que dejaron su vida luchando por un mundo en el que todes podamos ser libres de verdad. **30.400 compañeres desaparecides presentes ¡AHORA Y SIEMPRE!**

Nuestra comunidad es una enorme historia de luchas. Somos organizaciones históricas y también decenas de grupas que nacen cada año. Somos miles y miles de activistas desde la ciudad más grande hasta el pueblo más chico de nuestro país. Somos todes les pibites que cada día día se animan a ser quienes son, con orgullo. El mismo orgullo que sentimos cuando escuchamos la memoria histórica de quienes nos precedieron cuando todo era mucho más difícil, cuando no teníamos ni un poquito de libertad e igualdad. Somos muchos, somos comunidad, la peleamos en cada barrio del país, tenemos la fuerza de nuestra historia y del futuro que construimos día a día. No hay odio que nos vaya a destruir ni política de exterminio que nos vuelva a callar nunca más.

Desde esta enorme Marcha que construimos juntas, les decimos NOOOO!!!Que sus proyectos de odio, violencia y exclusión ¡NO PASARÁN! ¡Resistimos y luchamos!

Basta de odio, ajuste y represión. Más orgullo, libertad, organización y comunidad!!!!